



## ACTA DE REUNIÓN CLUB NÁUTICO PUERTITO DE GÜÍMAR

**FECHA:** 21 de septiembre de 2022 ACTA 21

**ASISTENTES:** Castro, Blanqui, Paco, Valentín, Susi, Miguel Ángel, Luis, Carlos y Chema (por videollamada), Iván (delega voto en Blanqui), Paula (delega voto en Miguel Castro)

**NO ASISTEN:** Noemi, Paula, Nacho

### ORDEN DEL DIA:

- 1- Lectura del acta anterior y su aprobación, si procede.
- 2- Calendario de fiestas y eventos otoño - invierno 2022.
- 3- Modificación de Estatutos: acciones a desarrollar.
- 4- Juicios laborales mes de septiembre.
- 5- Inicio expediente sancionador a ~~Richard~~ y a ~~Paula~~ por incidente con Valentín y Luis.
- 6.-Destitución y nuevo nombramiento Comodoro
- 7.-Petición de las actas que todavía faltan en el Drive:  
faltan :8 de febrero, 1 de Abril (transcribir por Nacho), 20 de abril y 1 de junio, corregir fecha a la del 6 de abril (en esa fecha no se hizo ninguna reunión), cambiar fecha a la del 20 de abril por el 30 de abril, cambio fecha 13 de junio
- 7.-Situación barco Ithaisa
- 8.-Reunión Isabelo del 14 de septiembre
- 9.-Legalización trasteros
- 10.-Situación "proyecto - obras" cocina.
- 11.- Curso de recursos preventivos para Richard y Javi.

### TEMAS TRATADOS:

- 1- Se procede a su lectura y se aprueba por unanimidad.
- 2- Calendario de fiestas y eventos otoño - invierno 2022
  - Día 31 octubre Halloween -
  - Día 26 de noviembre -
    - Detalle
  - 
  - Día 17 de diciembre - NAVIDAD
  - 
  - Día 31 de
- 3-
- 4- Juicio de Magali la próxima semana. Después están los despidos improcedentes de Nancy y Sara, falta por pagar una parte.

5.- Expediente Ramón. Incidente en la zona de La Palapa con Ramón, donde increpó con palabras malsonantes e insultantes a la Junta Directiva. El contenido es lo menos importante de la situación, damos relevancia a las formas y la actitud amenazante del socio, que acercó la raqueta a la cara del directivo Valentín hecho totalmente fuera de lugar. No es el primer incidente que ocurre con Ramón: tenemos una incidencia con la empleada Tatiana con también una actitud amenazante, se realizó un expediente y se adjuntará a este acta.

Votación apertura expediente disciplinario: a favor por unanimidad.

Sanción a notificar: falta muy grave por reiteración de los hechos.

Instructores: Roque, Nacho, Valentín.

Expediente a Alejandro. Ayer día 20 sucedió un altercado en el muelle, donde amenazó con agresividad al directivo Valentín de denunciarlo, insiste Valentín, con violencia verbal. La situación se traslada a la secretaría, donde continúa con la actitud agresiva. También ocurrió altercado en su momento con Luis y Castro cuando se le pide que no tenga enchufado su vehículo eléctrico dentro de la zona de varadero dado que no está habilitado para ello y su respuesta textual fue " a ver si tienes huevos para decirle lo mismo a David y su mujer". Tenemos otra situación con este socio en una de las sesiones de la Junta Náutica donde amenazó también al Capitán de Puerto: " si me dices eso en un bar, te arranco la cabeza". La gravedad de los hechos es el lugar donde se produce esta situación ( junta ).

Se le notificó por escrito la apertura de expediente a través de PREVING porque tenemos comunicación de CCOO solicitando medidas a tomar por parte de la directiva tras la demanda presentada por una empleada contra este socio por presunto acoso y del que se está pendiente de apertura de juicio oral. En este comunicado se le pide colaboración para realizar las solicitudes y trámites administrativos a través del gerente, cosa que incumple de forma reiterada dado que acude él a la oficina, sin previo aviso ni contacto con el gerente, a realizar gestiones.

Existen también comentarios a los socios náuticos sobre que le hemos prohibido hablar con ellos, que Miguel Angel tiene ilegal su barco en el muelle, etc etc.

Se propone una reunión con Alejandro para plantearle la situación. Estarán en la misma Valentín, Luis, Castro, Susi.

6.-Destitución y nuevo nombramiento Comodoro.

Miguel comenta a Paco los motivos por los que decide el cambio de nombramiento. La principal decisión ha sido porque Paco ha seguido delegando en Alejandro cuestión que fue especialmente trascendente en una de las reuniones de esta Junta donde se instó que no se debía delegar en él por su manifiesta animadversión a esta Junta y que en el apartado anterior queda totalmente acreditado. Se nombra de comodoro a Luis.

7.- Situación barco Ithaisa. Recomendación de la guardia civil sacarlo, pero por quitarnos responsabilidad , como el club no tiene nada de ese barco , hemos notificado a las autoridades aunque no hemos recibido respuesta. La decisión del club es de no cobrar a ninguno hasta que se pronuncie la ley.

8- Reunión Isabelo. Estuvimos presentes: Paco, Tini, Miguel, Luis, Isabelo, Susi, Juan Pedro.

Se habló para saber qué es lo que hacía falta para firmar la fase 1. Está ejecutado el 92%. Recolocar algunos acrópodos puestos y poner unos 10-12 nuevos. Se cree que será aproximadamente unos 1000€ por acrópodo.

Comenzar con la redacción de la fase 2.

9.-Legalización trasteros.

Se intentará legalizar en la fase 2. Isabelo comentó que era mejor dejarlo para esa fase y

así no demorarse.

10.- Situación "proyecto - obras" cocina.  
Carlos se encarga, debe hablar con Triana.

11.- Curso de recursos preventivos para Richard y Javi. Ver el número de créditos disponibles. Se aprueba por unanimidad la ejecución de los cursos.

12- Son dos noches porque es la entrega de trofeos el sábado.



G38015954

**ACUERDOS TOMADOS:**

--

